
Oficinas

Metrópolis invierte 50 millones en un nuevo edificio de oficinas en el 22@

El fondo de inversión apuesta por un inmueble que contará con una superficie de 10.000 metros cuadrados y que está siendo promovido por la inmobiliaria Brilten.

EjePrime
24 dic 2018 - 19:00



Metrópolis se lanza a por el 22@. El fondo de inversión ha invertido cincuenta millones de euros en un edificio de oficinas en construcción promovido por la inmobiliaria Brilten y ubicado en el distrito barcelonés.

El activo, conocido como Hexagon Glòries por la forma de su fachada, cuenta con una superficie de 10.000 metros cuadrados. El pasado verano, **Brilten anunció que tenía previsto destinar 35 millones de euros en la construcción del inmueble, importe que incluía la adquisición del terreno**, según informa *Expansión*.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/oficinas/metropolis-invierte-50-millones-en-un-nuevo-edificio-de-oficinas-en-el-22>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

El edificio ha sido diseñado por el despacho de arquitectos Batlle i Roig y estará terminado a mediados de 2019. Asimismo, **Brilten ya posee otros activos en el 22@ como, por ejemplo, el albergue Twentytú.**

Por otro lado, se trata de la primera compra que realiza Metrópolis en este distrito tecnológico. **El vehículo inversor, liderado por Pere Bosch, adquirió su último inmueble en 2017, cuando se hizo con el parque empresarial de Can Ametller por 35 millones de euros.** No obstante, todo apunta que las próximas inversiones del fondo podrían estar en Madrid e incluso en otras ciudades europeas como Londres o París.